

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas limpah rahmat, nikmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan tepat waktu. Tidak lupa sholawat beserta salam selalu saya haturkan kepada junjungan baginda Nabi Muhammad Shallallahu'Alaihi Wassalam selaku teladan terbaik hingga akhir zaman. Penulis mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada pihak yang telah mendukung, memotivasi, membantu dan memfasilitasi sarana-prasarana proposal penelitian ini sehingga berjalan dengan baik.

Skripsi ini berjudul **“Strategi Pengembangan Destinasi Wisata Ikon Taraju Di Desa Taraju Kecamatan Taraju Kabupaten Tasikmalaya”**. Skripsi ini diajukan sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Keseluruhan skripsi ini disajikan dalam lima BAB yaitu:

1. BAB 1 berisi pendahuluan yang didalamnya memuat mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 berisi tinjauan teoritis yang didalamnya memuat mengenai kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual dan hipotesis penelitian.
3. BAB 3 berisi prosedur penelitian yang didalamnya memuat mengenai metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian dan waktu penelitian.
4. BAB 4 berisi tentang deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis SWOT terhadap Strategi Pengembangan Destinasi Wisata Ikon Taraju di Desa Taraju Kecamatan Taraju Kabupaten Tasikmalaya dan keterkaitan hasil penelitian dengan pembelajaran di sekolah.
5. BAB 5 berisi tentang simpulan dan saran.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan yang ada pada diri penulis. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta kebaikan bagi kita semua. Mohon kritik dan saran akan penulis terima dengan baik untuk membangun sebagai bekal ilmu dan pengetahuan di masa yang akan datang dan memberi manfaat bagi kita semua. Selama proses penyusunan skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya dukungan, bimbingan dan arahan dari berbagai pihak.

Tasikmalaya, 24 Juli 2023



Penulis